

赤信号 1月号

ことによん

琴二四地区 赤信号の会

事務局

琴似二十四軒まちづくりセンター内

電話621-2508 FAX 618-0081

第180号 令和 5年1月1日発行

アイスクャンドル冬物語 27日(金)～29日(日)

真冬の風物詩としてすっかり定着したアイスクャンドル冬物語in琴似。琴似本通りの歩道には琴似商店街振興組合によるアイスクャンドルが、屯田の森(琴似2条7)とその周辺では琴似小学校の児童が製作するアイスクャンドルや西区子ども会が製作するスノーキャンダル約150個などが設置されます。

屯田の森のキャンダルの光は青色。新型コロナウイルス禍の中、奮闘している医療関係者、その他エッセンシャルワーカーの皆さんへの感謝を表しています。

地元の歴史を再発見する写真展7日(土)～19日(木)

昨年「西区の歴史再発見フォト募集」に応募した写真に加え、西区役所が所蔵する写真や歴史資料などから、西区の「あの時・あの場所」を振り返る写真パネル展。場所は地下鉄琴似駅の中央改札口と東改札口を結ぶコンコースの壁を使った「西区ギャラリー」。

ニセ財務局職員が現れ290万円

12月15日(木)、西区内の80代女性宅に警察官を名のる男から、「犯人を逮捕したところ、あなたの口座からお金が引き出されていた」「キャッシュカードを確認する必要があります」などの電話を受け、通話中、財務局職員を名のる別の男に電話が代わり、「お金は返還される」「カード確認のため財務局の者が自宅に行く」「偽札が出回っており、自宅に保管されている現金を確認するので封筒に入れて用意してほしい」などと電話がありました。

その後、自宅に現れた財務局職員を名のる男にキャッシュカード6枚と現金70万円を渡してしまい、口座から現金約220万円を引き出されました。

40代と50代の男が万引き

11月11日(金)、二十四軒のコンビニでタバコ1箱を盗んだ50代の男が捕まりました。11月29日(火)には二十四軒の商業施設で食料品9点を盗んだ40代の男が捕まりました。